

CULMINACION DE LA SEXTA DE ACTIVIDADES

Con gran entusiasmo por parte de nuestra comunidad universitaria se realizó el viernes 7 de diciembre la presentación del trabajo realizado durante el Programa de Actividades Extralaborales 2001.

Este año hubo 14 proyectos que abarcaron diversas gamas artísticas, culturales, de recreación y deportivas.

Al comienzo de esta culminación, el Director Económico y Administrativo, Alejandro Guzmán, quien fue el mentor de esta iniciativa, agradeció la colaboración de todas las personas que trabajaron para hacer realidad este proyecto. Asimismo agradeció la acogida que la iniciativa tuvo en el Decano Víctor Pérez, quien en forma permanente dio su apoyo.

En esta oportunidad se homenajeó a los funcio-



VERSION DEL PROGRAMA EXTRALABORALES



narios que cumplieron 30 años de desempeño en nuestra Facultad y se entregó las distinciones a quienes resultaron elegidos los “Mejores Compañeros” tanto de los Departamentos, como de los Centros y Servicio Facultad.

Con gran entusiasmo y participación fue elegido el mejor de los mejores compañeros, el funcionario del Departamento de Ingeniería Matemática, Mario Ruiz.

Posteriormente, el Decano Víctor Pérez, en una breve intervención, manifestó su satisfacción por la realización de estas actividades, las que dijo han sido posible por el trabajo realizado por un equipo de personas designados por Alejandro Guzmán, y también por el entusiasmo de los funcionarios en participar en ellas.

Al referirse a las distinciones otorgadas, el Decano señaló:



“ Siento alegría porque nuevamente en esta ocasión se distingue a personas que se han desarrollado en la Facultad por muchos años y a personas que son reconocidas por sus pares por sus cualidades humanas. El ser capaz de hacer ese gesto, el reconocer el tiempo, la dedicación servida y ser capaz de reconocer la generosidad y la cualidad humana, habla bien de una Institución.”

Más adelante deseo a los presentes felicidades y éxitos en el nuevo año que se acerca y expresó un sentir personal:

“Quiero agradecer a todos los funcionarios de los Servicios Centrales, Departamentos, y Centros por la colaboración, el esfuerzo, la dedicación y entusias-

mo que han permitido que esta Facultad sea cada día mejor. El próximo año en esta fecha va a haber un nuevo Decano que les va a dar la bienvenida y otras autoridades que los van a motivar e incentivar.

Por lo que a mi corresponde, quizás esta sea la última oportunidad que como Decano me estoy dirigiendo en esta instancia y quiero aprovecharla para agradecerles todo lo que ustedes han contribuido en este esfuerzo que claramente hemos logrado con el trabajo de todos, a través y construyendo sobre lo que antes habían construido otros, en una cadena humana importante que hoy día nos permite tener a una muy orgullosa y sólida Facultad en una muy orgullosa y sólida Universidad de Chile”.

